
Ciudadanos de Teruel piden 
mejores trenes en Valencia

El pasado domingo, miles 
de personas de la provincia 
de Teruel se manifestaron en 
las calles de Valencia. Los 
manifestantes protestaron 
porque quieren que haya trenes 
más modernos que vayan de 
Zaragoza a Valencia, pasando 
por Teruel.

Algunas personas de Valencia 
y de Zaragoza también se 
manifestaron para apoyar a la 
gente de Teruel.

Las personas que organizaron la 
manifestación dicen que hubo 
40.000 personas. La policía de 
Valencia dice que fueron 15.000.

Los trenes que ahora unen 
Zaragoza con Teruel y Valencia 
son muy antiguos y van muy 
despacio: en estos momentos, 
llegar de Zaragoza a Valencia en 
tren cuesta más de 5 horas. Pero 
por carretera solo cuesta 3 horas.

Esto pasa porque los gobiernos 
no dan dinero para hacer trenes 
más modernos. Y así es muy 
difícil viajar desde Teruel hasta 
Valencia o hasta Zaragoza.

La falta de trenes modernos es 
también un problema para la 
industria y para la agricultura. A 

Álvaro Sánchez

Con humor. Los manifestantes de Teruel llevaron un tren de cartón y corcho hasta Valencia.

Te lo contamos fácil

las empresas les sale más caro 
llevar los productos por carretera 
que llevarlos por tren.

Si el transporte de los productos 
les cuesta más dinero, las 
empresas se marcharan a otras 
provincias.

Eso hace que en Teruel haya 

Texto validado por personas 
con discapacidad intelectual de:

cada vez menos trabajo y por 
eso, la poca gente que todavía 
sigue viviendo en Teruel tiene que 
acabar marchándose a vivir a 
otro sitio.  

Teruel es una provincia muy 
grande, pero en la que vive muy 
poca gente porque las personas 
se marchan fuera para estudiar o 

para trabajar y ya no vuelven.

Cada vez es más difícil seguir 
viviendo en la provincia de Teruel.

Este problema se hace cada vez 
más grave porque los gobiernos 
no dan dinero para trenes, 
carreteras u hospitales en la 
provincia.
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Javier Lambán se reúne 
con Pedro Sánchez

En la Moncloa. Javier Lambán saluda a Pedro Sánchez.

Efe

salido contento de la reunión, 
porque  Sanchez se había 
interesado por Aragón. En 
la reunión, los 2 presidentes 
hablaron de varias cosas: sobre 
la central térmica de Andorra y 
para que no la cierren en el año 
2020.

Que el Gobierno de España de 
más dinero a Aragón para pagar 
los cuidados de las personas 
dependientes y también de que 
el Gobierno quiere que Europa 
dé dinero para construir un nuevo 
tren entre Zaragoza, Teruel y 
Valencia.

Javier lamban es el presidente 
del Gobierno de Aragón y Pedro 
Sánchez es el presidente del 
Gobierno de España.

Los dos presidentes son del 
mismo partido, del PSOE.

Javier lamban y Pedro Sánchez 
tuvieron una reunión el martes 
pasado. Esta reunión se hizo 
en el palacio de la Moncloa, 
en Madrid. El presidente del 
Gobierno de España vive en el 
palacio de La Moncloa.

Javier Lambán dijo que había 

Muere 
Montserrat 
Caballé
El pasado fin de semana 
murió Montserrat Caballé. 
Montserrat era una de las 
mejores cantantes de ópera 
de toda la historia. Montserrat 
tenía 85 años. Había estado 
en el hospital porque estaba 
muy enferma. La familia 
anunció que Montserrat 
se encontraba mejor. Pero 
a los pocos días murió. 
Muchas personas quisieron 
despedirse de la cantante y 
pasaron por el tanatorio al que 
llevaron su cuerpo. Y otras 
personas se despidieron en el 
teatro del Liceo de Barcelona, 
donde ella cantó muchas 
veces.

Aragón ayuda 
a los jóvenes 
a regresar
Cuando empezó la crisis 
económica en el año 2008, 
muchos jóvenes tuvieron 
que irse a vivir a otros países 
porque aquí no encontraban 
trabajo. Ahora, el Gobierno 
de Aragón quiere ayudar a 
esos jóvenes a que vuelvan 
a Aragón. Para conseguir 
que vuelvan, el Gobierno de 
Aragón gastará 2 millones y 
medio de euros en 4 años. 
El dinero servirá para que 
las empresas aragonesas 
contraten a los jóvenes que 
se tuvieron que marchar. El 
Gobierno irá diciendo más 
ideas para que vuelvan.

Imagina el 
futuro en 
CaixaForum
Esta semana han puesto 
una nueva exposición en 
CaixaForum Zaragoza. En 
esa exposición las personas 
pueden imaginar cómo será la 
vida en nuestro planeta dentro 
de 82 años, en el año 2100. 
Para hacer la exposición 
ha leído diferentes estudios 
científicos. Creen que, en el 
año 2100, en la Tierra vivirán 
muchas más personas y las 
ciudades serán más grandes. 
Se habrán agotado algunas 
cosas importantes de la 
naturaleza, como los árboles.


